
Итоги и перспективы развития

  

С приходом к должности главы Саловского сельского поселения Н.А. Ноздрина
оживилась деятельность по всем направлениям. Особенно по благоустройству
территории, строительству дорог и объектов ЖКХ. Но есть еще вопросы, над которыми
предстоит работать. Обо всем этом рассказал нашему корреспонденту глава сельского
поселения Н.А. Ноздрин.

  

      – Масштабный ремонт завершается в школе, построен комфортабельный детский
сад, на очереди «сердце» культуры нашего сельского поселения – здание ДК, - говорит
глава Саловского сельского поселения Н.А. Ноздрин - За последний год благодаря
директору КДЦ Сергею Сергеевичу Звезденикову (на фото справа) обновлена сцена
зала, внутренняя отделка фойе,  закуплена современная музыкальная аппаратура и,
главное, налажено отопление во всех залах клуба. Но, несмотря на то, что внутри
восторжествовала красота мозаики «Жар - птица», бурлят творчество и искусство,
внешне здание кажется заброшенным.
Н.А. Ноздрин, С.С. Звездеников, коллектив КДЦ, да и все жители мечтают, чтобы
здание Дома культуры стало украшением поселения. Тем более, что по итогам прошлого
года именно КДЦ Саловского сельского поселения объявлен лучшим в районе. 

За один сезон была проведена капитальная реконструкция, а по сути дела, вновь
построена теплотрасса в поселке Совхоз Коммунар, общая длина которой составила
1190 м. стоимостью 8,7 млн. руб. Причем, это деньги полностью инвестора. Впервые за
последние годы зимний отопительный период прошел без страха утром проснуться с
холодными батареями.  Проведена реконструкция участка автодороги
Коммунар-Смольково протяженностью 3 км. Достроен и введен в эксплуатацию детский
сад «Солнышко» на 60 мест, что позволило не только организовать дошкольное
образование детей, но и создать 17 новых рабочих мест. Все эти масштабные проекты
потребовали от администрации очень большого  напряжения сил, и  их выполнение было
бы невозможным без всесторонней поддержки и прямой инициативы руководства
района.
Кроме того,  была приведена в рабочее состояние отопительная система КДЦ.
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Благодаря расторопности и инициативе директора КДЦ Звезденикова С.С., малыми
силами и средствами (10,0тыс. руб.) было сделано то, что могло обернуться бедой и
многотысячными расходами. Кстати, и для мед. персонала ФАПа, с посетителями,  и для
сотрудников администрации впервые за последние 10 лет зимний отопительный период
прошел при комфортном температурном режиме, благодаря лишь небольшим
корректировкам  в системе отопления. Кроме того, и в КДЦ, и в здании администрации
теперь установлены теплосчетчики, приносящие ощутимую экономию.
В Смольково на разворотной площадке для автобусов  силами спонсора -  руководства
ООО «Доломит» установлен добротный, красивый и вместительный остановочный
павильон. Теперь и детворе, ожидающей школьный автобус, и взрослым  есть,  где
спрятаться от ненастья. Так же на средства спонсора продолжается дальнейший
ремонт здания Саловской СОШ, который значительно преобразил не только внешний
вид, но и внутренний интерьер.
 Благоустройство сел – это непочатый край работы каждого депутата, каждого жителя
села и всего актива сельского поселения. Много усилий  было приложено для наведения
порядка на территории. Но сделать предстоит еще больше. Удручает, конечно,
менталитет немалой части населения, не признающей  элементарной культуры и
порядка.      Нас всех тревожит положение дел в ЖКХ, в частности, по обеспечению
населения водой - это очень болезненный вопрос. Изменения к лучшему имеются, но
недостаточные, в частности,  постоянно приходится держать на «ручном» управлении
вопросы обеспечения населения водой  в Лопатино и поселке Совхоз Коммунар.
На текущий год запланировано завершение реконструкции автодороги 
Коммунар-Смольково протяженностью 3,2 км.  В условиях существующего дефицита
бюджетных средств  удержаться в строке финансирования, задача очень сложная.
Требует реконструкции  автодорога по селу Приволье и участок дороги  соединяющий
Коммунар с Привольем.
Запланирован капитальный ремонт дома №11 по улице Школьная в п. Совхоз Коммунар
на сумму свыше 7 млн. руб. В поселке Совхоз Коммунар  необходимо привести в порядок
околоподъездные и околодомовые  площадки. Запустить резервную водозаборную
скважину в п. Совхоз Коммунар и перевести ее в основную. Заказать проектно-сметную
документацию на  реконструкцию водоснабжения и водоотведения в п. Совхоз
Коммунар.
Требует решения проблема  ветхости ограждения всех имеющихся на  территории
поселения кладбищ. Необходимо определиться с КДЦ в с. Лопатино в связи с его
обрушением, да и КДЦ   в п. Совхоз Коммунар настало время отремонтировать.
Решение всех этих задач и проектов, безусловно,  требует  весьма значительных
денежных средств. К сожалению, ни население, ни юридические лица не спешат
оплачивать налоги.  Рычагов  нашего влияния на налоговых резидентов не то что
недостаточно - их просто нет. Единственный  добросовестный налогоплательщик - АО
Агрофирма  «Октябрьская». Поэтому недоимка по налогу на имущество и на землю от
физических лиц составляет весьма внушительную сумму. Только на И.П. Ивановой Ю.Н.
на 1.02.2016 г. недоимки в совокупности составили 234420 руб. 
Это большие деньги для нашего поселения, сильно пригодившиеся бы для развития
территории.
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